

La Habana y ciudad brasileña de Maricá formalizan acuerdo de hermandad



Maricá y La Habana sellan hermandad

Brasilia, 6 mayo (RHC) El político Washington Quaqué, alcalde del municipio de Maricá, en la región metropolitana del estado brasileño de Río de Janeiro, confirmó hoy que formalizó un acuerdo de hermandad con La Habana, capital de Cuba.

En redes sociales, Quaqué, miembro del gobernante Partido de los Trabajadores, corroboró que ese compromiso quedó establecido durante la visita que cumplió recientemente a la isla caribeña.

Precisó que la invitación provino de la gobernadora de La Habana, Yanet Hernández, quien lo recibió en una cena oficial en la Casa de la Amistad, sede del gobierno.

En el encuentro, el alcalde también extendió una invitación a Hernández para que participe en la Asamblea General de Alcaldes y Municipios del Brics+, que se realizará en Maricá entre el 26 y 28 de mayo.

Con la gobernadora «firmamos el acuerdo de hermandad entre las ciudades y la invité a venir a Brasil para participar en la Asamblea Brics+», rasgó Quaqué en su publicación.

Durante el evento, ambos funcionarios intercambiaron regalos simbólicos, una práctica común en iniciativas diplomáticas de este tipo.

Entre los artículos se encontraron libros, bebidas típicas y camisetas que representan la cultura de cada ciudad.

Quaquá entregó a la gobernadora el pabellón de la Unión de Maricá y una camisa de la escuela de samba local, que participó en la Feria Internacional de Turismo (FitCuba), celebrada en la capital cubana del 30 de abril al 3 de mayo.

Según el portal Brasil 247, la firma del acuerdo entre Maricá y La Habana sigue una tendencia de la actual administración municipal de ampliar su proyección internacional, especialmente con países del Sur Global y el Brics.

Refiere que Río promueve encuentros y acuerdos con representantes de otras naciones del bloque y ahora fortalece los lazos con Cuba.

«El acuerdo es simbólico, pero abre las puertas a un diálogo continuo. Queremos que esta relación llegue lejos», recalcó Quaqué.

Asimismo, reveló planes futuros de intercambio cultural y de invitar también a la gobernadora cubana para que asista al famoso Carnaval de Río en 2026.

Brics+ es una agrupación de países que busca promover la cooperación económica, política y social entre sus miembros.

El acrónimo Brics alude a los países fundadores: Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, y el + se refiere a la expansión de la agrupación para incluir a nuevos miembros.

Hace dos años se sumaron seis nuevos países: Argentina, Egipto, Irán, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos y Etiopía.

Tal expansión busca fortalecer la cooperación Sur-Sur y promover el desarrollo económico y social entre los países miembros.

Hay dos categorías de participación en el Brics: países miembros y socios, y recientemente en esta última integraron el bloque Cuba, Bielorrusia, Nigeria, Bolivia, Kazajstán, Malasia, Tailandia, Uganda y Uzbekistán. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba